



### ササダ沼でMTB大会



10月6日、佐々田沼を会場に『クロスカントリー・シリーズ豊頃町ササダ沼大会』（東北海道自転車競技連盟主催）が開催されました。

当日は、道内各地から愛好者約100人が集まり、初心者から上級者までの11部門に分かれて熱戦が繰り広げられました。

会場ではレースの合間に商工会豊頃支部からサケのチャンチャン焼きがふるまわれ、参加者からは「このチャンチャン焼きが一番おいしい」「毎年楽しみにしています」という喜びの声が聞かれました。

また、各部門の6位までの入賞者に、大津産のサケが贈られ、たいへん喜んでいました。

### える夢館で通学合宿



10月5日から10日までの5泊6日間、える夢館で『える夢キッズ通学合宿』が行われました。

える夢館に宿泊しながら学校に通学し、集団生活を行うことで責任感や仲間に対する思いやりの心や自立心を育もうと平成16年から行われているもので、今年で10回目の開催になります。

今回は、町内小学生の4年生から6年生までの、16名が参加しました。

児童たちは学校からえる夢館に帰ると、インターンシップの帯広大谷短期大学の学生らから指導を受けながら夕食の買い出しや調理など、普段お父さんやお母さんがしている仕事を体験しました。

### 豊頃中学校文化祭

9月28日、第38回豊頃中学校文化祭が行われました。

また、今年度より開会式終了後、町内英語暗唱大会の最優秀受賞者の英語暗唱発表も行われました。

その後、吹奏楽部演奏が始まり、華麗なハーモニーが会場を包みました。

ステージ発表では『豊中ダンス歌甲子園』、『豊中イントロクイズ』が行われ、大いに盛り上がりました。

午後からは合唱コンクールが行われ、それぞれのクラスが、この日のために練習してきた成果を存分に発揮しました。



### 小中合同クリーン作戦



10月8日、町内の小中学校合同で『クリーン作戦』が行われました。

「奉仕的体験を通して社会への参加意識を高める」「異年齢の交流により、思いやりの心や責任感を養う、また、進学に向けての期待感を高め、より高い目標をもたせる」ことを目的に初めて小中合同での清掃活動が実施されました。

この日は、豊頃小学校の児童152名、大津小学校の児童9名、豊頃中学校の生徒63名の合計224名が中学校玄関前に集合し、それぞれ8班に分かれ、学校周辺や茂岩山周辺の道路脇などのごみを拾い集めました。

### 大津小で浜っこまつり



10月11日、大津小学校恒例の『浜っこまつり』が、同校体育館で開かれました。

総合的な学習の一環で、地域住民との交流を目的として毎年開催しています。

この日は、児童が企画した『笑顔屋さん』『ゲームまんさい屋』などの多数のアトラクションが用意され、招待された地元の老人クラブ『日の出会』や大津、茂岩両保育所の園児、父母との交流を楽しみました。

その後、児童は『日の出会』のみなさんと、3グループに分かれ、お年寄りの昔話を熱心に聞き交流を深めていました。

### 緊急災害活動に感謝状



10月4日、地域貢献活動を行った萩原建設工業株式会社（帯広市、萩原一利社長）に町から感謝状が授与されました。9月16日、「台風18号」の大雨により受けた町道西原9号線交差点の法面が崩壊し、埋塞してしま...



災害に、近隣で築堤工事を行っていた同社が、地域貢献活動として、復旧作業を行っていただいたことに対し感謝状が贈られました。

### 人権標語コンテスト入賞作品表彰



10月3日、豊頃中学校で、平成25年度豊頃町人権標語コンテスト入賞作品の表彰伝達式が行われました。入賞作品は、次のとおりです。

- ▶最優秀賞「大切に 他人を思う その心」 袴田唯夏（豊中1年）
- ▶優秀賞「いじめない 世の中つくる ぼくたちが」 島桃子（豊中3年）
- ▶優秀賞「やさしさは 人の心を いやすもの」 岡光純弥（豊中2年）
- ▶優秀賞「いじめをね あなたの勇気が 止められる」 長濱明希（豊中1年）
- ▶奨励賞「お互いを 尊重し合う 良い心」 伊井田純花（豊中2年）
- ▶特別賞「大丈夫？ 傷つけていない？ その言葉」 天野小夏（豊中3年）

広報とよころ  
はるにれは見ていた

議会だより

役場だより

広報とよころ  
はるにれは見ていた

議会だより

役場だより

